Inauguration, héritage et accomplissement de l'ère de la victoire, de la libération et de la perfection des Vrais Parents du ciel, de la terre et de l'humanité

4 mars 2012
Palais des Congrès, Daejeon, Corée du Sud
Congrès de la Fédération des femmes pour la paix mondiale
(Discours de madame Hak Ja Han Moon)

Chères représentantes de la Fédération des femmes pour la paix mondiale, chères dirigeantes œuvrant pour la paix.

Tout d'abord, je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers Dieu et le révérend Moon pour le grand succès de ce Congrès pour l'inauguration, l'héritage et l'accomplissement de l'ère de la victoire, de la libération et de la perfection des Vrais Parents du ciel, de la terre et de l'humanité, organisé aujourd'hui à l'occasion du vingtième anniversaire de la fondation de la Fédération des femmes pour la paix mondiale. En même temps, je tiens à exprimer toute ma reconnaissance à chacune d'entre vous.

Les vingt ans de la FFPM

La Fédération des femmes pour la paix mondiale a été fondée en avril 1992 en tant qu'organisation centrale du mouvement des femmes pour la paix, conformément à la volonté du Ciel, par le révérend Sun Myung Moon et moi-même, au stade olympique de Séoul à Jamshil. Cette fondation allait de pair avec la déclaration de l'avènement de l'ère mondiale de la femme, faite en présence de représentantes de plus de soixante-dix pays et de cent cinquante mille femmes dirigeantes coréennes.

Notre intention n'était pas que cette Fédération soit semblable aux autres organisations de femmes dans le monde. Elle n'a pas pour objectif d'être un mouvement pour les droits de la femme de nature extérieure, politique ou agressive, qui, avant tout, prend les hommes pour cible, exige plus de droits pour les femmes, revendique l'égalité des sexes ou les droits en milieu de travail. Elle est plutôt orientée par la providence et a pour objectif de réaliser l'idéal de Dieu pour la création.

Au cours des vingt dernières années, la Fédération des femmes pour la paix mondiale, fondée avec une telle signification providentielle et guidée par l'amour maternel, a réalisé des activités de service et des programmes éducatifs divers à travers tout le village planétaire. Tout cela a pour but d'établir solidement des familles d'amour vrai et de promouvoir la valeur des femmes. En conséquence, nous avons connu une croissance et un développement extraordinaires dans le monde.

Dès la création de la Fédération, j'ai effectué plusieurs tournées à travers les continents et les nations afin d'ouvrir la voie aux activités mondiales de la FFPM. En outre, j'ai mobilisé tous les membres de la FFPM à travers le monde, y compris mille six cents femmes japonaises qui sont allées dans cent soixante nations en tant que bénévoles. Lors du rassemblement fondateur de la FFPM, le révérend Moon a fait un discours dont le message essentiel était : « Maintenant, sous la direction de la Vraie Mère, qui a triomphé en tant que représentante historique des femmes du monde, toutes les femmes doivent établir le modèle d'une

vraie mère et d'une vraie femme, et former des familles idéales à travers le mouvement de l'amour vrai. En outre, les femmes doivent réaliser le modèle de l'amour vrai en menant campagne pour une vie au service des autres dans tous les domaines d'activité, y compris le gouvernement, l'économie, la culture et le service social. » Par conséquent, nous avons réalisé des activités de bénévolat et des programmes éducatifs, ainsi que des campagnes favorisant la résolution de conflits internationaux et la réconciliation, transcendant les barrières de race, de religion, de langue et de nationalité.

Après trois ans de travail intense, couronnés par un discours que j'ai prononcé au siège des Nations unies, à New York, en septembre 1993, le Conseil économique et social des Nations unies a accordé à la FFPM le statut consultatif général, la plus haute reconnaissance donnée aux organisations non gouvernementales (ONG). Je suis ravie de pouvoir vous dire que, depuis lors, les réévaluations qui ont lieu tous les quatre ans et qui impliquent une analyse stricte de nos activités et de nos accomplissements confirment régulièrement notre statut. Il est clair, je crois, que l'ONU reconnaît notre véritable valeur. Parmi les plus de trois mille quatre cents ONG affiliées à l'ONU, seules cent quarante ont reçu ce statut le plus élevé.

En particulier, la FFPM a réalisé divers projets régionaux dans tous les coins du monde afin de réaliser les objectifs du millénaire pour le développement institués par l'ONU à l'aube de ce nouveau millénaire. Ces projets ont pris racine et portent des fruits dans divers pays et communautés. En conséquence, les gouvernements reconnaissent et soutiennent la FFPM, ce qui est très encourageant.

Le Conseil des femmes dirigeantes pour la paix au Moyen-Orient, organisé chaque année sous ma direction depuis 1997, a suscité l'intérêt et la participation de femmes dirigeantes des nations du Moyen-Orient. Il s'est maintenant élargi et développé comme un plan d'action de la FFPM encore plus concret et plus étendu. En outre, le fait de mobiliser des dirigeantes du Moyen-Orient au centre d'activités en faveur des droits humains et de la paix, au-delà des barrières religieuses, est un accomplissement tout à fait remarquable.

L'établissement d'un monde de paix

Depuis l'an 2000, nous organisons chaque année l'Atelier des femmes dirigeantes du monde dans des lieux magnifiques sur différents continents. À cette occasion, les participantes témoignent directement de leur expérience dans chaque coin du village planétaire et partagent leur sagesse et leur vision pour l'avenir, tout en suggérant des moyens d'agir en bonne collaboration. À un niveau plus élevé, les différents continents et pays, dont la Corée, siège international de la FFPM, le Japon, les États-Unis, où se trouve le Secrétariat de l'ONU, l'Asie, l'Europe, le Canada, l'Amérique centrale et l'Amérique du Sud, l'Afrique et l'Océanie, développent et mettent en œuvre divers projets adaptés aux besoins de leur région. Tous suscitent ma fierté et ma gratitude.

Par ailleurs, nous menons activement des actions d'aide humanitaire pour résoudre les problèmes liés aux catastrophes naturelles et à la pauvreté dans diverses régions du monde. En particulier, sous le slogan : « Partageons un peu de ce que nous avons », nous menons avec succès la campagne 1% Love Share Project pour aider les enfants et les femmes en Corée du Nord. En outre, à travers plusieurs initiatives efficaces, parmi lesquelles celles des entreprises locales spécialisées soutenant la FFPM dans leurs communautés, nous voyons clairement que le pouvoir des femmes est en train de changer les sociétés et permet d'obtenir des résultats étonnants dans l'édification d'un monde de paix.

Par-dessus tout, le Séminaire privé sur le Principe divin des dirigeantes pour la paix, qui a eu lieu plus de trente fois, aide les femmes dirigeantes à prendre conscience de leur nature divine. Il leur offre des informations vitales pour bien orienter leur vie. Le programme a profondément touché de nombreuses dirigeantes et les a aidées à réaliser leur potentiel.

Comme on peut le constater, nos membres ont maintenu leur détermination en ouvrant la voie vers la paix par les femmes, avec une persévérance tranquille et un cœur constant, depuis la fondation de la fédération à Séoul jusqu'au plus haut niveau de l'ONU. Par conséquent, pour exprimer toute ma gratitude et mon amour à l'égard des femmes dirigeantes qui n'ont cessé d'offrir leur soutien et leur coopération, j'aimerais qu'on les applaudisse chaleureusement.

Membres bien-aimées de la Fédération des femmes pour la paix mondiale et femmes dirigeantes pour la paix !

Quel chemin devons-nous prendre aujourd'hui? Même actuellement, des dizaines de millions d'innocents perdent la vie chaque année en raison de la guerre, de la maladie, de la famine et des catastrophes naturelles qui surviennent partout dans le monde. Dans tous les domaines que vous observez, que ce soit la religion, la politique, l'éducation, la culture ou la philosophie, de l'individu jusqu'au monde entier, les êtres humains sont enlisés dans le bourbier de l'égoïsme, isolés par des barrières infranchissables. Nous vivons aujourd'hui sur une planète en ruine, où toute communication véritable a disparu.

Finalement, les problèmes affligeant l'humanité ne peuvent être résolus qu'en appliquant la vision du monde d'» une famille unie en Dieu », en d'autres termes, l'enseignement basé sur l'amour vrai que mon mari et moi, les Vrais Parents, avons appris du Ciel, défendu et enseigné tout au long de notre vie. C'est en effet la seule façon pour l'humanité de trouver le chemin vers la paix et le bonheur.

La péninsule coréenne préparée par Dieu

Nous vivons maintenant à l'époque historique d'une grande révolution cosmique qui changera l'histoire, unira les mondes spirituel et physique, et créera le Royaume des Cieux idéal que Dieu espère depuis l'aube des temps. Nous ne pouvons plus la différer ni prolonger son accomplissement. Le Ciel a déjà proclamé que le 13 janvier 2013 sera le « Jour de la Fondation. »

Ce jour marquera le commencement et l'origine de Cheon Il Guk substantiel. Il nous reste moins d'un an pour y parvenir.

Il est donc temps pour tous d'obéir humblement au décret du Ciel. C'est un moment fatidique pour nous aujourd'hui. Conduits par les Vrais Parents qui mènent la providence sur cette terre comme les représentants substantiels de Dieu, le Roi de la paix, nous devons nous dévouer totalement et nous engager au prix de notre vie tout au long de cette année.

Avez-vous idée de la souffrance que Dieu a ressentie lorsque nos premiers ancêtres ont chuté et sombré dans l'obscurité, héritant du lignage de Satan ? Il les avait créés comme Ses enfants, Se dévouant sans limites pendant une éternité. Avez-vous la moindre idée du long et sombre tunnel d'indemnisation que notre Parent céleste a dû traverser en endurant pendant des dizaines de millénaires une douleur si insoutenable qu'elle glace les os et engourdit la chair ? Avez-vous déjà versé même une seule larme pour réconforter notre Parent céleste qui est dans le désespoir ?

Mesdames et messieurs, voilà des millénaires que Dieu guide et prépare discrètement le peuple coréen. Comme vous le savez, Il a envoyé Son vrai fils Jésus Christ sur la terre il y a deux mille ans pour sauver l'humanité.

Cependant, le résultat fut vraiment tragique. Au lieu de recevoir Jésus comme le Messie et de le suivre avec une foi absolue, un amour absolu et une obéissance absolue, les dirigeants religieux et les gens du peuple l'ont fait mourir sur la croix, n'est-ce pas ? Finalement, Jésus a accompli notre salut spirituel et s'est écrié :

« Tout est achevé », puis il a quitté ce monde (Jn 19.30). Malheureusement, il a fallu deux mille ans de préparation pour que sa seconde venue puisse enfin se produire sur la péninsule coréenne.

Tout au long de leur histoire, les Coréens ont adoré Dieu comme le tout premier ancêtre de leurs aïeux. Cet être unique à l'origine de tous les peuples, ils L'ont appelé « l'Un » – en d'autres termes Dieu. Ils L'ont servi comme le Seigneur, le Créateur du jour et de la nuit. C'est pour cela que toute la création commence à partir des nombres un et deux. Puisque les Coréens ont servi Dieu comme leur ancêtre originel, l'esprit d'interdépendance, de prospérité mutuelle et de valeurs universellement partagées est vivant dans l'âme et la tradition de ce peuple et perdure jusqu'à ce jour.

Ils se sont maintenus comme un seul peuple pendant plus de cinq mille ans d'histoire, sans jamais envahir ni opprimer une autre nation ou un autre peuple. L'esprit de servir toute l'humanité coule dans les veines des Coréens. En outre, l'esprit de piété filiale, de fidélité et de loyauté, vertus fondamentales dans la vie humaine, existe et reste vivant dans la tradition coréenne aujourd'hui.

La vraie piété filiale illustrée par Shim Chung qui, alors qu'elle était encore dans la fleur de la jeunesse, se jeta dans la mer pour permettre à son père aveugle de recouvrer la vue est l'exemple de piété filiale pour les Coréens, qui prennent soin de leurs parents. L'amour profond et la fidélité de Choonhyang, qui risqua la mort plutôt que de briser la promesse qu'elle avait faite à son mari, est un point de repère dans la vie de toutes les femmes coréennes. La loyauté indéfectible démontrée par l'amiral Yi Soon-shin, qui donna sa vie pour sauver sa nation et son peuple, bien qu'il ait été abandonné par son roi et par les autres dirigeants, fait vraiment la fierté du noble esprit coréen.

Ces précieuses valeurs traditionnelles coréennes ne sont pas un accident de l'histoire. Sur leur fondement, Dieu a préparé le peuple coréen et posé les bases de la providence pour la venue du Messie. Ainsi, bénéficiant de l'énergie de la péninsule coréenne, le Vrai Parent de l'humanité, le Roi des rois, est finalement apparu après avoir reçu le sceau du Ciel.

L'ère de Cheon II Guk substantiel

Chères représentantes de la FFPM, chères amies femmes dirigeantes! Le chemin que l'humanité doit prendre maintenant est clair. Pourquoi hésiteriez-vous à reconnaître le jour J que le Ciel a révélé à travers les Vrais Parents? Il ne nous reste qu'une année; les bénédictions du Ciel vous accompagneront sur votre parcours ambitieux et bien chargé.

Si vous considérez le cours de l'histoire dans l'optique de la providence de Dieu, vous verrez que les changements comportent globalement trois étapes. Il y a eu d'abord « l'ère des affaires du monde », soit un temps où le matérialisme régnait en maître. Puis est venue « l'ère des affaires humaines », une période dominée par l'humanisme et le savoir, où l'on considérait Dieu comme un Créateur distant.

Cependant, il s'agissait là d'ères transitoires, constituant des cours de préparation nécessaires pour entrer dans l'ère où les êtres humains pourraient s'affranchir de leur nature déchue, recouvrer leur moi originel et vivre comme une famille unie en Dieu, leur Père.

La dernière étape est celle de « l'ère des affaires divines ». Là, les gens suivront une voie consistant à vivre pour autrui. Chacun établira une norme absolue commençant par la cérémonie de Bénédiction en mariage, une purification intérieure et extérieure. En d'autres termes, le temps est venu d'entrer dans l'ère de Cheon Il Guk, là où nous pourrons retrouver le cœur du seul vrai Dieu. Veuillez graver cela dans votre cœur.

Quand l'ère de Cheon Il Guk aura commencé, nous établirons l'Association reliant les mondes spirituel et physique, l'axe central qui régira toute la création. En d'autres termes, les mondes spirituel et physique

vont se relier et s'unir substantiellement, et la providence sera menée en accord avec la loi et la voie célestes.

Les processus électoraux purement profanes disparaîtront de la face de cette terre. Tous les peuples ne feront plus qu'une seule famille par le mariage interculturel et interracial, et nous jouirons de la tranquillité et de la prospérité, dans l'amour vrai, la paix et le bonheur. Nous sommes très proches de cette échéance.

L'enseignement des valeurs et l'établissement de vraies familles

Il est essentiel pour vous toutes de graver en vous-mêmes les enseignements des Vrais Parents et de mener une vie qui s'y conforme. Nous n'avons pas le choix. Il ne nous reste plus qu'à hériter, et accomplir avec succès la bénédiction de l'ouverture de l'ère de la libération victorieuse et de la perfection des Vrais Parents du ciel, de la terre et de l'humanité.

Ne pas se préparer maintenant, c'est être sûr de se faire devancer. Apprenons du courage et de la force intérieure des grues à cou blanc, ces oiseaux qui franchissent l'Himalaya à plus de sept mille mètres d'altitude pour se préparer à l'hiver.

Je crois que, sur la base des lois publiques et des principes de l'univers, nos membres de la FFPM ont besoin de former des familles saines, conformes à la voie céleste, et d'inspirer un sens particulier du devoir à leurs communautés et leurs nations.

Cependant, je tiens à souligner encore une fois que nous devons donner toute priorité au mouvement de la vraie famille, fondé sur l'amour vrai en vivant pour les autres, et qui repose sur l'éducation des valeurs les plus élevées.

Les femmes doivent également devenir les porte-étendards du mouvement pour la paix. Des activités diverses pour la réunification de la Corée du Sud et de la Corée du Nord font aussi partie de la mission essentielle de cette fédération. Les femmes ont un rôle de premier plan dans la réunification coréenne et l'édification d'un monde de paix. C'est l'éducation à la pensée et la pratique de l'amour vrai qui rendra tout cela possible.

Les guerres et les conflits découlent de motivations égoïstes qui suscitent le désir de prendre par la force les terres et les possessions d'autrui. En revanche, la paix vient en s'investissant pour les autres par l'amour vrai. Dans cette dernière étape de « l'ère des affaires divines », qui nous appelle à suivre la voie de l'altruisme, la guerre froide a pris fin et de nouveaux espoirs de paix et de justice sociale se répandent dans le monde entier à un rythme étonnant.

Ces dirigeants qui se détournent des nouvelles réalités du monde, ou qui refusent de les voir, seront emportés par les changements qui surviennent comme un raz-de-marée. Je crois que le moment est venu pour nous d'aller de l'avant avec audace, d'accueillir les nouvelles opportunités qui se présentent et de promouvoir les valeurs les plus élevées.

Chères représentantes de la FFPM, chères femmes dirigeantes! Les femmes ne sont pas nées juste pour aider les hommes ou être protégées par eux; nous sommes plutôt des êtres interdépendants et, comme représentantes de l'autre moitié de la nature de Dieu, nous sommes destinées à rendre les hommes plus complets et plus virils. Centrée sur l'idéal de l'amour vrai, la femme est le précieux partenaire objet de l'amour de l'homme. En termes de valeur, l'homme et la femme sont absolument égaux.

Unis par l'amour vrai originel de l'idéal divin, les hommes et les femmes sont donc créés pour devenir complètement égaux en termes de valeur. Sur la base de l'amour vrai, ils sont censés partager le droit à une participation égale, le droit au même rang et le droit à une possession mutuelle de leurs biens. Par conséquent, les hommes et les femmes n'ont pas besoin de s'affronter ou de lutter entre eux, d'imiter les

caractéristiques, le tempérament ou les rôles de l'autre, ni de les convoiter ou de chercher à se les accaparer de force. Au lieu de cela, nous devons nous unir pour former un tout, partager ce que nous sommes en donnant à l'autre ce qui nous est propre, dans l'amour vrai, et parvenir ainsi à nous compléter mutuellement.

Le temps est venu de s'élever au niveau supérieur

Au XXI^e siècle, de concert avec les hommes, les femmes devront jouer un rôle majeur dans les affaires mondiales, en tant que rouages du progrès facilitant la construction d'un monde de paix. Après le siècle de la puissance et de la technologie, les femmes constitueront l'axe central pour l'édification d'un siècle d'amour et d'une culture de paix, jouant un rôle plus important que jamais.

Même si le monde actuel est rempli de confusion et de chaos, le mouvement des femmes pour la paix mené par cette fédération, uni sous la vision divine de l'amour vrai, s'élancera vers de nouveaux sommets sur la base de nos réalisations des vingt dernières années. Nous devons renforcer notre réseau avec des femmes dirigeantes au niveau mondial afin d'étendre le mouvement international des femmes pour la paix, et nous engager avec la conviction que nous transformerons ce monde en un havre de paix magnifique, dans lequel l'idéal de Dieu pour la création sera réalisé. Ce faisant, l'autorité absolue de Dieu ainsi que la protection divine et les grandes bénédictions du monde spirituel seront avec nous.

Marchons toutes sur la voie de la vraie mère, de la vraie épouse, de la vraie fille et de la vraie dirigeante, afin de construire un monde uni débordant de liberté, de paix et de bonheur authentiques. Merci pour votre écoute attentive, et que les bénédictions de Dieu soient avec vous et avec vos familles dans tout ce que vous entreprenez.

Je vous remercie.

Inauguration, héritage et accomplissement de l'ère de la victoire, de la libération et de la perfection des Vrais Parents du ciel, de la terre et de l'humanité

⁴ mars 2012, Palais des Congrès, Daejeon, Corée du Sud.

[/] Vingtième anniversaire de la Fédération des femmes pour la paix mondiale - Discours madame Hak Ja Han Moon.